## Die "Steirische Weihnacht" erklingt im Kloepfermarkt

Schlager- und Volksmusikgrößen laden am Montag, 7. Dezember, 20 Uhr, zugunsten der kleinen Marie zur Benefizgala "Steirische Weihnacht" in den Eibiswalder Grenzlandsaal.

Wenn am Montag, 7. Dezember, (Abend vor dem Feiertag) zur "Steirischen Weihnacht" nach Eibiswald geladen wird, dann dürfen sich die Besucher auf einen unterhaltsamen und besinnlichen Abend freuen. Als Benefizgala zugunsten des Vereins "Herzkinder Österreich" konzipiert, stellen sich folgende Stars in den Dienst der guten Sache: Bergland Trio, Radlpass Trio, Chor Amici, HoRuck, Aufgeiger, Grazer Spitzbuam, Schlagerstern Allessa und der Frontmann vom Nockalm Quintett Gottfried Würcher. Durch den Abend führt Evelyn Schweinzger.



Veranstalter Alfred Rauch (bester Freund von Maries Papa Gerald), Herzkinder Österreich Mag. Maria Zangl-Wölfler und Nockalm-Quintett-Frontmann Gottfried Würcher (v. re.).

Der Verein Herzkinder unterstützt Eltern von Kindern, die mit Herzfehlbildungen zur Welt kommen. Der Reinerlös der "Steirischen Weihnacht" geht zur Gänze an eine betroffene Eibiswalder Familie. Die kleine Marie ist viereinhalb Jahre alt, liebt Pferde und ihr Herzenswunsch wäre es, auf einem Therapiepford zu reiten. Doch diese Hippotherapie kostet Geld, das es mit dieser Gala aufzustellen gilt. Daher gleich Karten sichern – erhältlich in der Raiffeisenbank Süd-Weststeiermark.